

## Limerzel. Le débat sur l'habitat partagé a été un succès



Jany Billard, à droite, présidente de l'association Le Terrier, a animé le débat avec les habitants autour du sujet de l'habitat partagé, qui était organisé par la municipalité jeudi soir. | [Ouest-France](#) Publié le 10/09/2022 à 05h19

Jeudi soir, la municipalité organisait, à la salle associative, une réunion débat autour du projet d'implantation d'un habitat partagé dans la commune.

### 280 participants au débat

Une soirée, organisée en collaboration avec l'association Le Terrier, porteuse d'un projet, qui a rassemblé une cinquantaine de participants. 280 habitants, âgés de 60 à 80 ans, peuvent être concernés par ce projet dans la commune, souligne Maryse Elain, adjointe aux affaires sociales. Nous les avons informés de cette soirée et ils vont recevoir un questionnaire. C'est important de recueillir leur avis , poursuit l'élué.

Après une présentation du projet et du fonctionnement d'un habitat partagé, le débat a été animé par Jany Billard, la présidente de l'association Le Terrier. Un débat tournant avec un positionnement de chacun en réponse à des questions précises. Vous êtes d'accord à droite, pas d'accord à gauche, sans opinion au centre, après on débat , lance Jany avant de formuler la première question.

Les questions, précises, ont permis aux participants d'exprimer leur opinion ou les raisons de leur choix. Tant que je peux décider, je veux pouvoir choisir mon domicile , avance une participante. Arrivé au grand âge, il n'y a parfois plus de choix possible, mais avant c'est important de pouvoir choisir , relance un autre participant. Un débat riche et posé qui a permis l'expression de chacun et mis en avant la pertinence d'un projet d'habitat partagé dans la commune.